Pantalla de tentaciones

Historia de modelo colombiana que cayó con su novio narco en México Unidos por la ambición y el poder

♦ VÍCTOR SOLÍS

El Universal de México y GDA

Colombia es cuna de muchas de las mujeres más bellas del continente, así como de algunos de los capos más peligrosos.

En ocasiones, a esas mujeres y a esos hombres, por distintos que parezcan, los unen el narcotráfico y el poder.

Una modelo colombiana se encargó de revivir en México el ya viejo paradigma de que los capos de la droga suelen hacerse acompañar de mujeres hermosas a las que conquistan haciendo gala de su poder.

Ahora tocó el turno a Juliana Sossa Toro, una trigueña de ojos azules, de 25 años y reina de Turismo del departamento de Antioquia en el 2008.

Ella fue detenida en enero del 2011 junto a José Jorge Balderas Garza, el "JJ", quien fue acusado del ataque contra el futbolista paraguayo Salvador Cabañas, en un bar en México y presunto operador financiero de Edgar Valdés Villarreal, "la Barbie".

Poco quedó del aspecto radiante y del glamour de sus sesiones como modelo cuando apareció ante los medios luciendo un abrigo negro, unos jeans semiholgados y un aspecto demacrado.

La vinculación de las mujeres con el narcotráfico se ha extendido. A mediados del 2010 el Instituto Nacional de las Mujeres (Inmujeres) aseguró que en los últimos tres años se incrementó en 400% el número de mujeres detenidas por participar en actividades ligadas al tráfico de drogas.

De entre ellas destacan algunas, no por sus dotes sanguinarios u operativos, como lo suelen hacer los capos, sino por su asombrosa belleza física.

Juliana Sossa no es la única belleza a quien se ha detenido junto a un capo. La antecedieron Juliana López Aguirre y Eunice Ramírez Contreras, capturadas en los últimos meses del 2010.

López, también colombiana, fue detenida en noviembre junto con su novio Harold Mauricio Poveda, "el Conejo", identificado por las autoridades mexicanas como el mayor proveedor de cocaína para el cartel de los Beltrán Leyva.

En el mismo caso estuvo la edecán mexicana Eunice Ramírez, capturada en octubre junto con una banda de secuestradores en



Juliana Sossa fue una de las modelos más cotizadas entre el 2008 y el 2011.

FOTO DE INTERNET

Chihuahua.

Días después de su detención se reveló que debido a su apariencia física era utilizada como anzuelo para atraer a las víctimas.

Otro de estos casos emblemáticos fue el de la reina de belleza de Sinaloa. Laura Elena Zúñiga,

quien en 2008 fue detenida con presuntos jefes del cartel de Juárez en posesión de armas y miles de dólares en efectivo en la ciudad de Guadalajara.

Desde antes de su captura, la hermosa sinaloense había desatado la polémica en su estado natal,



Las dos caras de Juliana Sossa, la fama y su detención. TOMADA DE INTERNET

pues ciertas voces aseguraban que "alguien" había comprado el título de la nueva reina de belleza, en una sociedad donde el culto a la estética femenina es tan importante como la comida o la música de banda.

Finalmente fue liberada, después de pasar 40 días en prisión, debido a que la Procuraduría General de la República no encontró pruebas suficientes para acusarla por delitos que la vincularan con actos del crimen organizado.

A estos casos se les suman otros de hermosas mujeres vinculadas con narcotraficantes cuyas vidas, no siempre terminan bien.

Incluso algunas deciden colaborar con la Policía por la presión que sufren.